

Les communistes vénézuéliens appuient le le contrôle économique par le gouvernement



Caracas, 28 janvier (RHC-PL)-La direction du Parti Communiste du Venezuela a qualifié de satisfaisantes les mesures adoptées par le gouvernement pour mettre sous contrôle l'économie de la nation, assujettie à l'anarchie du marché capitaliste.

Carolus Wimmer, secrétaire pour les relations internationales, a expliqué que cette organisation continuera d'évaluer tout ce qui sera approuvé au cours d'un débat populaire.

Il a aussi mentionné l'approbation de la Loi des Prix Justes et avec elle les mesures de fixer à 30% les marges de bénéfices des entreprises et de prévoir des sanctions contre ceux qui n'appliquent pas ce qui est prévu.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/12723-les-communistes-venezueliens-appuient-le-le-control-economique-par-le-gouvernement>



Radio Habana Cuba